

Peringati HUT TNI ke-79, Kodim 0707/Wonosobo Gelar Ziarah dan Tabur Bunga di TMP Wiropati

Agung widodo - WONOSOBO.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 5, 2024 - 19:55



Foto: Kodim 0707/Wonosobo Menggelar Upacara Ziarah dan Tabur Bunga di Taman Makam Pahlawan (TMP) Wiropati, Kabupaten Wonosobo Jawa Tengah, Jum'at (4/10/2024).

WONOSOBO- Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Tentara Nasional Indonesia TNI ke-79, Kodim 0707/Wonosobo menggelar upacara ziarah

dan tabur bunga di Taman Makam Pahlawan (TMP) Wiropati, Kabupaten Wonosobo Jawa Tengah, Jum'at (4/10/2024).

Upacara yang berlangsung khidmat itu dipimpin langsung oleh Komandan Kodim 0707/Wonosobo, Letkol Inf Helmy dengan diikuti oleh anggota Kodim, Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXVII, PEPABRI, serta FKPPI.

Rangkaian upacara diawali dengan penghormatan kepada arwah para pahlawan yang telah gugur dalam memperjuangkan kemerdekaan dan kedaulatan Negara Kesatuan Republik Indonesia.



Komandan upacara memimpin langsung penghormatan ini, diikuti seluruh peserta upacara dengan penuh hormat dan khidmat.

Setelah penghormatan, Letkol Inf Helmy sebagai Inspektur Upacara memimpin peletakan karangan bunga di depan monumen TMP Wiropati, diiringi pembacaan doa bersama sebagai bentuk penghormatan dan penghargaan atas jasa-jasa para pahlawan.

Dalam kesempatan itu, Letkol Inf Helmy menyampaikan pentingnya momen ziarah ini sebagai pengingat bagi generasi sekarang akan pengorbanan besar yang telah diberikan oleh para pahlawan untuk kemerdekaan Indonesia.

"Ziarah ini bukan hanya sekadar kegiatan seremonial, tetapi sebagai bentuk penghormatan dan rasa syukur atas perjuangan para pahlawan. Kita juga mendoakan agar arwah mereka mendapatkan tempat terbaik di sisi Tuhan," ujarnya.

Upacara diakhiri dengan kegiatan tabur bunga yang dilakukan secara bergantian oleh seluruh peserta, dipimpin oleh Letkol Inf Helmy. Tabur bunga ini menjadi simbol penghormatan kepada para pahlawan yang telah mengorbankan jiwa raga

demikian demi kemerdekaan bangsa.

Ketua Persit Ny Sofy Helmy bersama dengan keluarga pahlawan turut dalam prosesi tabur bunga ini. Mereka mengungkapkan doa dan harapan agar arwah para pahlawan mendapatkan tempat terbaik di sisi Tuhan.



"Semoga almarhum pahlawan kita diampuni segala dosa-dosanya dan diterima di sisi-Nya. Kami juga mendoakan keluarga yang ditinggalkan agar senantiasa diberi kekuatan dan ketabahan," kata Ny Sofy Helmy.

Rangkaian upacara ziarah ini merupakan bagian dari tradisi tahunan dalam memperingati HUT TNI yang ke-79, sebagai bentuk penghormatan kepada para pahlawan dan juga pengingat bagi seluruh prajurit TNI agar terus menjaga semangat juang dalam menjaga keutuhan bangsa. (Pendim0707)